

**30 DE ENERO DÍA DE LA NO VIOLENCIA Y PAZ** Este año la celebración del Día de la Paz en nuestro colegio ha sido diferente pero no por ello menos interesante.

Hemos realizado una carrera de solidaridad; al principio teníamos un poco de vergüenza, no sabíamos en que consistía, ¿había que llegar primero?, ¿teníamos que adelantar al compañero?, en la primera vuelta entendimos el sentido de la carrera :

"SAVE THE CHILDREN"

Efectivamente el objetivo de nuestra carrera era "salvar" a esos niños que no tienen nuestra suerte.

Nuestro granito de solidaridad se ha sentido hoy en el patio del colegio.

También hemos realizado una actividad conjunta los alumnos de Educación Infantil con los de 6º de primaria.

En el suelo de uno de los patios del colegio hemos dibujado una bola del mundo con todos los continentes, posteriormente la hemos rellenado con los tapones de colores de los que se depositan en el cole para ser reciclados.

Finalmente todos los alumnos de infantil han salido al patio para hacerse una fotografía muy original junto a la bola del mundo.

{morfeo 100}